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Hab da eine böse Vermutung, die mir gestern gekommen ist.

Gab vor ein paar wochen einen Bericht im Kicker, das Hecking mit den Spielern
„individuelle Einzelgespräche „ hatte und so Lösungen für den gehaltsverzicht
gefunden hat.

1. FC Nürnberg: Gehaltsverzicht und Kurzarbeit beim Club - kicker

Die Nachricht ist vom 18.01., also muss das alles kurz vorher passiert sein.

Wenn damit individuelle Lösungen gemeint waren, also jeder Spieler verzichtet soviel,
wie er individuell bereit ist, dann ist das wohl das dümmste was man machen kann.
Dann würde sich ganz schnell herum sprechen, das der eine auf 20 und der andere auf
60% verzichtet hat und das Mannschaftsgefüge so schnell kaputt machen, dass man
dabei zuschauen kann.

Nachdem es auffällig ist, wie sehr die Leistung abkippt muss es da irgendeinen
Auslöser geben.

Selbst wenn jeder auf das gleiche verzichtet, kann es auch der Grund sein.

Oder man hat nach dem Spiel gegen Bochum erkannt, dass nach oben nichts mehr
geht und hat dann jeglichen Kampfgeist verloren.

Alle Möglichkeiten sprechen definitiv nicht für die Moral und den Teamgeist der
Mannschaft.
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Sollte es allerdings tatsächlich individuelle Lösungen gegeben haben, dann hat Hecking
einen nicht unwesentlichen Teil an der Misere beigetragen.

Alles anzeigen 

Das ist aber schon extrem Verschwörungstheorie.

Wie willst du es denn anders regeln. Jeder Spieler hat einen individuellen Arbeitsvertrag
geschlossen, also ist es das logischste der Welt, dass auch individuelle Gespräche mit jedem
Spieler geführt werden.

Wäre es anders gewesen, dann hättest du es halt darauf geschoben, dass nicht mit jedem
gesprochen wurde, sondern alles über den Mannschaftsrat abgewickelt wurde.

Zumal wenn einer, wie in Deinem Beispiel genannt , selbst bereit wäre auf 60% zu verzichten,
dann hat er das nicht bestimmt bekommen sondern eigenständige entschieden. Dann ist dem
auch bewusst, das andere auf weniger verzichten könnten.
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